

cadeaux, matelassés d'épaulettes, etc. Deux firmes hollandaises exposaient des cigares; une société canadienne exposait des tabacs, notamment sous la forme de cigarettes.

Cinq pays étaient représentés dans la section des appareils électriques; le Canada y tenait le premier rang avec des objets qui embrassaient toute la gamme des articles de cette catégorie. Il convient de signaler, dans cette section, un pyromètre infra-rouge destiné à découvrir les joints défectueux des fils aériens de transmission électrique. Les nouvelles inventions réalisées dans le domaine de l'électronique, de la radio et de la télévision ont fasciné les visiteurs. On pouvait voir au stand de l'électricité toutes sortes de moteurs Diesel.

Le Canada et l'Allemagne se distinguaient par leurs machines agricoles: tracteurs, centrifugeurs, frigorifiques et lactomètres.

Produits alimentaires

Treize pays étaient représentés dans la section des produits alimentaires et des boissons. Il y avait là les aliments principaux qui constituent une bonne part des exportations du Canada, depuis l'étalage de farine de blé préparé par la Saskatchewan Co-operative Producers Limited jusqu'à certains produits fins des pays étrangers. L'Inde présentait du cari, des conserves au vinaigre, des condiments et du thé indigène; l'Irlande, des gâteaux aux fruits et diverses spécialités comme le whisky irlandais. L'envoi de la Grande-Bretagne comprenait des échantillons de bière blonde et de stout manxois. Il y avait de nombreuses marques de whisky écossais. De l'Afrique du Sud on remarquait les cognacs, les vins, les vins mousseux et les liqueurs; des Antilles britanniques, les rhums. L'envoi de l'Autriche se composait de bonbons.

Six pays étaient représentés dans la section des chaussures, des cuirs et de la maroquinerie. Sacs à main, portefeuilles, serviettes et troussees de toilette suscitèrent un vif intérêt chez les marchands détaillants. Une firme irlandaise offrait aux bottiers des cuirs pour semelles. Terre-Neuve présentait des chaussures et des pièces de vêtement en caoutchouc, des matelas en caoutchouc spongieux, des

articles sanitaires ou industriels en caoutchouc ainsi que de magnifiques peaux de phoque.

Six pays étaient représentés dans la section de la quincaillerie. D'abondants étalages, comprenant tous les genres d'articles de quincaillerie, d'éclairage, de vaissellerie, de ferblanterie et de coutellerie, des lampes électriques de poche et des instruments de jardinage, offraient presque autant d'attraits qu'un gros établissement de quincaillerie. Une firme canadienne avait en montre des échelles à glissière en aluminium; l'Allemagne exposait des outils employés dans la technique automobile et la quincaillerie, des ciseaux, des accessoires de coiffeurs et de barbiers; de son côté la Suède avait un petit étalage de couteaux de chasse.

Six pays étaient représentés dans la section, installée à mi-chemin entre le Colisée et le pavillon de l'automobile, consacrée à la construction lourde et à l'outillage de voirie. On pouvait y voir un matériel de voirie mécanisé, comprenant d'énormes machines peintes en couleurs vives: rouge, bleu, vert, jaune et orange. Dans ce vaste déploiement figuraient un outillage de terrassement, des rouleaux compresseurs, des camions à bascule Diesel, des grues mobiles, des bétonnières, des pilons électriques pour tasser la terre ou le béton. Une firme canadienne exposait une gigantesque poulie à croc pesant huit tonnes et capable de déplacer un fardeau de 90 tonnes. La même firme montrait une maquette du pont de la rue Granville, à Vancouver, le seul pont routier à huit voies qu'il y ait sur le continent en dehors de New-York.

Six pays étaient représentés dans la section de l'ameublement, et six dans celle des ustensiles ménagers. Figuraient là des objets fort divers: somptueux lustres de cristal, tapis et carpettes provenant de dix pays différents; paniers en rotin et meubles hollandais de style baroque; coutellerie et sonnettes pour bétail en provenance d'Autriche; articles en aluminium de Hong-Kong; cirouses à parquet des Pays-Bas.

L'un des groupes les plus intéressants était celui des produits d'artisanat et des arts décoratifs, où neuf pays étaient représentés. Y figuraient des peintures originales de Vienne, du cristal et des pièces céramiques du Tyrol, des meubles en